

FRANCO RECIBE AL MINISTRO ALEMÁN DE LA FAMILIA Y LA JUVENTUD

También le visitó el Consejo de Administración de la Sociedad de Autores

El jefe del Estado ha recibido en audiencia civil, en el Palacio de El Pardo, a las siguientes personas:

Consejo de Administración de la Sociedad General de Autores de España, presidido por don Joaquín Calvo-Sotelo; doctor Bruno Heck, ministro alemán de la Familia y la Juventud, acompañado del doctor Helmut Allardt, embajador de Alemania en Madrid, y del señor Zunkel, consejero ministerial; Mons, doctor don Antonio Riberi, nuncio apostólico de Su Santidad; doña Eugenia Redondo Rojo, acompañada de su sobrina doña María Eugenia Rojo de la Huerta; don Antonio González-Acalid, director general de Industrias Navales; padre Francisco Isaias Andrés, procurador general de la Custodia Franciscana de Tierra Santa; don José Luis Zamanillo González-Camino, consejero nacional y procurador en Cortes; don Juan Menéndez-Pidal y de Montes, magistrado del Tribunal Supremo; don Jesús López Medel, procurador en Cortes, jefe de los Servicios Jurídicos de la Organización Sindical; don José Manuel Romay Beccaría, secretario general de la Dirección General de Sanidad; padre Luis Artigues, S. J., director de la Institución "Obra Médico-Social Claveriana" de la parroquia de San Pedro Claver, de Barcelona; doctor don Carlos Jiménez Díaz, presidente de la Sociedad Internacional de Enfermedades Alérgicas; don José Simués y Urbiola, presidente de la Confederación Española de Cajas de Ahorros Benéficas; don Juan Antonio Cerrada González de Sarralde, director gerente de la Empresa Nacional "Bazán" de Construcciones Navales Militares, S. A.; don Luis Martín-Ballester y Costes, catedrático de Derecho Civil y teniente fiscal de la Audiencia Territorial de Zaragoza; don José Luis Escario Núñez del Pino, ingeniero director del Laboratorio de Transportes del Ministerio de Obras Públicas; don Ramón Gordillo Carranza, presidente de la Unión de Ferias Internacionales.

En audiencia militar recibió a los siguientes señores:

Don José Rodríguez y Díaz de Lecea, teniente general del Aire, consejero electivo de Estado; don Santiago Antón Rozas, almirante, a las órdenes del señor ministro; don Fermín Gutiérrez de Soto, teniente general, presidente del Consejo Superior Geográfico; don Alfonso Colomina Boti, vicealmirante, segundo jefe del Estado Mayor de la Armada; don Andrés Galán Armario, vicealmirante, comandante general del Arsenal de Cartagena; don Pedro Vargas Serrano, general subinspector de Ingenieros Navales, jefe de los Servicios de Ingenieros Navales y secretario técnico de la Inspección General de Construcciones, Suministros y Obras de la Marina; don Pedro Vázquez Méndez, general de brigada de la Guardia Civil, jefe de la VI Zona de la Guardia Civil; don Mariano Madruga Jiménez, inspector médico de segunda clase, director del Hospital Militar Central Gómez Ulla; don Francisco Aizpuru Maristany, intendente de Ejército, jefe de los Servicios de Intendencia de la I Región Militar; don José Álvarez Pardo, general de brigada de Aviación, segundo jefe de la Zona Aérea de Canarias y África Occidental, y jefe del Sector Aéreo de Gran Canaria; don

Fernando Rey Sánchez, coronel de Ingenieros de Armamento y Construcción, director de la Fábrica Nacional de Pólvoras de Murcia; don José Rodríguez Rodríguez, coronel de Aviación, director de la Escuela de Cooperación Aeroterrestre; don Gonzalo Morera Romero de Tejada, coronel de Artillería, jefe del regimiento de Artillería núm. 19; don Pablo Herranz Yuste, coronel de Artillería, jefe del Regimiento de Artillería núm. 22; don Esteban Gracia Hernández, coronel de Ingenieros de Armamento y Construcción, jefe de la Sección de Ensayos, Balística y Polígono de Experiencias de Carabanchel.